

8
△トーレンの歴史や変遷がよくわかつて
△右手の音程や音色が変わらるるが
△もしろいと思った

△太手の中の役割とても美しいと言ひて
△もと聞かれてす。

△会場も来ていて、これからが樂ひます。

△昨晩不眠でいたが、トーレンの樂器そのものの歴史
面白く興味ました。スイスなどでは、今も、登山バス、隧道
の入り口でトーレンを鳴らして事故ないようにしてますね。
△アーティストもトーレンのマークが付いていますので、お詫びと聞
いて納得しました。

△クラクター、トーレンの暖かさを込めるような音色とピアノ
演奏に癒されました。

△昨年のプログラムは、ピアノ曲が多かったのですが、今年はトーレンのために
作られた曲目で興味深くこれありました。ベートーヴェンではなくて
ピアノも良かったです。モツアルトが作曲した當時の楽器で、演奏
文化と興味深いです。

△とても面白かったです！お詫びとメモリ（ようこ）
△トーレン忘れられません。樂器の歴史
や構造もよくわかりました。例えば、トーレン
と「う」言葉は同じ単語です。

△手紙の講堂で、どうぞおうか。
△M. fumicoです。

△トーレンが後方に向けて音を出しているのと、はじめに矢印で示した。
△弓も柔しく、そして急速にはじけました。
△良い会場がありました。来年は定期も増やせると思っています。
△足りない合った方に感謝及ばれ。

△ドイツの町と他の街（アーネス？）を演奏されました。（サンクスロマンス）
△ドイツの曲は、必ず、必ずピアノの演奏が際立つていて、思はずが
サンクスロマンスのロマンスを聴くかぎりは、ピアノは本当に伴奏として演奏
され、トーレンは、本来のトーレンの演奏として聴こえる、けれどもトーレン
には上吹きと下吹きがあり、上吹きはハーモニーをつける役目
をやめてること、小窓には、下吹きのハーモニーを打ち出す役
目をやめていることなど、ドイツのピアノ/ハーモニーを演奏されてい
たのだと言うことがお分かり（山田さん）。今は国によって、どう
いがなくてきていていることです。最終曲のバガテルは、
トーレンために書かれた曲という感じがします。

△浅田義治さま。

△トーレン、当地の樂器より伝承すると発見
△どうしてこの樂器を選ばれたのでしょうか
△トーレンで興味深いと感じるのは、琴線や
糸を連想して、どうもふういとさせていた。
△ピアノが主なことです。
△いつも楽器に対するおもてなしです。

△トーレンの吹き出し口が後ろを向いている理由や右手を吹き出し口に入れて
音程を変える方法、オーケストラ中の「上吹き」「下吹き」の役割分担の
あとのこと、「まだ初めて聞く話ばかりで、興味深かったです。
△演奏も迫力があり、とても素晴らしいかったです。
△今回の会場、広くて快適でした。収容人数も増やせると思うので、
来年度は本会場で、実現して定期も増やし、運営費に充ててWETに
おねがいします。

△分かり易く興味深いお話をいたしました。モツアルトのトーレン演奏曲は、学生時代に
よく聴いていたので、懐かしい！ベートーヴェンやYOUTUBE、アーネスロマンスのクラクターが
トーレンは初めてですが、東京は曲でT=。
△新会場は広くてやつぱり聴けます。やはりクラクター・ピアノの方が良い。
△河中和彦さま。

△樂器の音は、面白い言葉で、面白い言葉を聞かせて
いたところがどうぞいました。とても、あたたかかな時間
を過ぎさせていたと思います。

△太平洋の島々から、もう見て、色々な種類が並んでますね、ビックリ
△クラクターステキでした。いやこもれいた。ピアノも良かったです。

△ミキモト

△トーレンの生きがいでもありますね。
△アルプスの山のイメージですね。
△暑い夏の夜などでもいいやされます。
△でもお詫びちょっと聞かたりはしないのが线条感。
△スピーカーでつながってます。

△7月のあの日の暑さで、8月は負けずに、冬休み
をとっているだけだと思われた。だから7月8
月はお休みはどうでしょうか。佐藤亮子さま

△次回）ヨルの時のアートで未掲載（絵など）について（約三分）
△無伴奏、ボーグンによってこんなに曲が変わってしまうなんて、実験でとても面白い解説でした。
△超絶技巧も説明しながら弾いていて、何をするなんて、何でもあり得ない、印象。

△マイクロホンの、音質のお話はとても興味深く、このような楽曲の解説は、この講堂の
醍醐味の一つだと思います。
△内装や、オーケストラの曲で、おもてなしの樂器が、どんなことをしてますのか、実験して
下さるのか、とても楽しみです。
△いつもお世話していただきありがとうございます、手書きプリントも渡されました。
△お手数をおかけします。

△河中和彦さま

△X